

Fagus sylvatica

Fagus, Hêtre, Beech (Fagaceae)

sylvatica, Hêtre commun, European Beech



Origine: Europe centrale, Caucase. Arbre majestueux à feuilles caduques, au tronc puissant, à l'écorce grise et lisse très caractéristique. Feuilles ayant jusqu'à 10cm de long, elliptiques avec des bords ondulés, vert tendre, à l'aspect soyeux lors de leur apparition, puis vert foncé jusqu'à l'automne où elles prennent de belles colorations allant du jaune au rouge brun en passant par l'orange; elles restent sur les branches jusqu'en hiver après avoir séché, ce qui fait qu'on les utilise beaucoup pour les haies. Les fleurs peu apparentes se développent au printemps sur les plantes adultes (15-20 ans), suivies de fruits ressemblant à de petites noix, visibles quand s'ouvre l'enveloppe ligneuse à pointes mais non piquante qui les contient. Peu exigeant en fait de terrain, mais préfère les sols profonds, non compacts, frais et fertiles, même calcaires. Il donne les meilleurs résultats là où l'été est frais et humide et l'hiver froid mais non glacial. Apprécié comme magnifique essence forestière et pour les parcs, de préférence en groupes ; dans les terrains appropriés il se révèle aussi comme un arbre splendide pour les avenues et les grands espaces.

Origin: Central Europe, Caucasus. Majestic deciduous tree with a mighty trunk, and characteristic smooth, grey bark. Leaves up to 10cm long, elliptic with undulate margins, soft green and silky looking when they appear and then dark green until autumn when they turn yellow, reddish-brown and orange. The leaves remain attached to the branches until winter even after they have dried up and for this reason they are used a lot for hedges. The flowers, not very showy, begin to appear in spring on the adult plants (15-20 years old), and are followed by fruits which look like small nuts and are visible when the woody, prickly involucre which contains them opens. No particular requirements as regards type of soil but prefers it to be deep, not compact, cool and fertile, even calcareous. The best results occur in areas where the summers are cool and damp and the winters cold but without frost. It is a splendid forest tree, in parks, preferably in groups. It makes a good street plant if the soil is suitable and the streets wide.

Tige, standard

Clt.240

20/25

Parallélépipédique, parallelepiped

DB135



Fagus sylvatica "Asplenifolia", Clt.35

sylvatica "Asplenifolia", Hêtre à feuille de fougère, Fern-leaved Beech



Arbre à feuilles caduques, érigé les premières années; par la suite les branches très rapprochées s'élargissent en éventail et forment une tête ovoïdale très large, ramifiée à partir de la base. Feuilles alternées, profondément laciniées, terminant en pointe, de 8-12cm de long et 4-5cm de large, d'un vert vif plus clair sur le revers ; elles se teintent de jaune en automne. Exigences de culture : les mêmes que Fagus sylvatica.

Deciduous tree, upright when young, later the branches which are very close together spread out in the shape of a fan forming an ovoidal wide crown, branching from the base. Alternate leaves, deeply lacinate and pointed at the tip, 8-12cm long, 4-5cm wide, bright green, paler green on the underside. In autumn the leaves turn yellow. Growing requirements the same as Fagus sylvatica.

Ramifiés du sol, feathered

Clt.30

1,50/2,00

Clt.35

1,75/2,00

Clt.50-70

2,00/2,50



Fagus sylvatica "Dawyck"

sylvatica "Dawyck" (F. s. "Fastigiata"), Hêtre fastigié, Dawyck Beech



Origine: Ecosse. Arbre à feuilles caduques, au port ovale allongé, au tronc droit ramifié à partir de la base; branches principales presque érigées très proches du tronc; parfois le tronc se divise juste au-dessus du collet en 2-3 branches qui se dressent tout droit jusqu'à la cime, serrées les unes contre les autres. Idéal si vous désirez planter un hêtre dans un petit jardin. Feuilles et exigences de culture : comme Fagus sylvatica. Fait grande impression isolé dans les parcs et les jardins.

Origin: Scotland. Deciduous tree, oval-elongate habit with a straight trunk, branched from the base. Main branches are almost upright, close to the trunk. Sometimes the trunk divides just above the neck into two-three stems which grow straight upwards, very close to each other. An ideal beech for a small garden. Leaves and growing requirements the same as Fagus sylvatica. Very attractive planted singly in parks and gardens.

3xtr.M

2,00/2,50

3xtr.M

2,50/3,00

3xtr.M

3,00/3,50



Fagus (suite) (continued)

sylvatica "Dawyck Purple", Hêtre fastigié pourpre, Purple Dawyck Beech



Presque identique au précédent, mais avec des feuilles rouge vif au printemps, rouge pourpre en été, jaune cuivré à l'automne. Mêmes exigences de culture et même utilisation.

Almost identical to the previous plant but the leaves are bright red in spring, purplish-red in summer, copper in autumn. Same growing requirements and use.

3xtr.M	2,00/2,50
3xtr.M	2,50/3,00
3xtr.M	3,00/3,50
4xtr.M	3,50/4,00
4xtr.M	4,00/4,50
Cl.t.35	2,00/2,50
Cl.t.50	2,50/3,00



Fagus sylvatica "Dawyck Purple"

sylvatica "Pendula", Hêtre pleureur, Weeping Beech



Origine: Allemagne. Arbre à feuilles caduques à la croissance lente, surtout les premières années; tronc érigé revêtu de robustes ramifications principales qui s'élargissent horizontalement ou prennent une forme en arc retombant, produisant de nombreuses branches secondaires qui retombent jusqu'au sol ; il en résulte un ensemble à la fois majestueux et pittoresque, même en hiver quand il est dépourvu. Feuilles, fleurs, fruits, exigences de culture: comme Fagus sylvatica. Spectaculaire planté isolément dans les grands jardins ou les parcs.

Origin: Germany. Deciduous tree of slow growth rate, especially in youth. Upright trunk with vigorous main branches spreading out horizontally or occasionally weeping and secondary branches which are drooping and almost reach the ground. The result is an impressive, attractive tree even in winter when it is bare. Leaves, flowers, fruit and growing requirements the same as Fagus sylvatica. Magnificent effect when planted singly in gardens and parks.

2xtr.M	2,00/2,50
2xtr.M	2,50/3,00
2xtr.M	3,00/3,50
2xtr.M	3,50/4,00



Fagus sylvatica "Pendula"

sylvatica "Purple Fountain", Hêtre commun "Purple Fountain", Purple Fountain European Beech



Origine: Allemagne. Arbre à feuilles caduques au port pleureur, intéressant par sa croissance plus rapide et régulière, et moins large par rapport à Fagus sylvatica « Pendula ». Grandes feuilles pourpres qui restent d'une couleur intense même l'été. Terrain : comme Fagus sylvatica. Magnifique isolément, même dans les jardins peu spacieux, en raison de ses dimensions plutôt modestes.

Origin: Germany. Deciduous tree, weeping habit, interesting because it has a more rapid, regular growth and is less wide than the Fagus sylvatica "Pendula". Large, reddish-purple leaves which keep their vivid colour even in summer. Same soil as Fagus sylvatica. Because of its small size, it is stunning planted in gardens where the space is limited.

Ramifiés du sol, feathered

2xtr.M	1,25/1,50
2xtr.M	1,50/2,00
3xtr.M	2,00/2,50

Cl.t.18	1,25/1,50
---------	-----------

Exemplaires, specimens

Cl.t.1000	7,00/8,00
-----------	-----------

Elevés sur tige, trained into a tree form

2xtr.M	8/10
2xtr.M	10/12
3xtr.M	12/14
3xtr.M	14/16



Fagus sylvatica "Purple Fountain"



Fagus sylvatica "Purple Fountain"

Fagus sylvatica "Riversii"



Fagus (suite) (continued)

sylvatica "Riversii" (F. s. purpurea major), Hêtre à feuilles pourpres



Origine: Angleterre. Majestueux arbre à feuilles caduques, au tronc droit et robuste, tout comme les branches principales généralement montantes; elles partent de la base et habillent le fût sur toute sa longueur; les branches secondaires retombent aux extrémités, surtout chez les sujets adultes. Il en dérive une silhouette conique élargie les premières années, imposante et arrondie pour les exemplaires adultes. Feuilles légèrement plus grandes que celles de Fagus sylvatica, de couleur rouge soutenu au printemps, rouge pourpre en été, vertes et rouges en automne. Fruits comme Fagus sylvatica mais teintés de brun rougeâtre.

Terrain : comme Fagus sylvatica. A planter isolément dans les grands jardins et les parcs.

Origin: England. Impressive deciduous tree with straight, strong trunk. The main branches also very strong and usually ascending; they start from the base and cover the whole length of the trunk. The ends of the secondary branches droop especially in adult trees. The result is a conical-spreading outline when the tree is young, majestic and rounded when adult. The leaves are slightly larger than Fagus sylvatica, bright red in spring, reddish-purple in summer, green and red in autumn. Fruit is the same as Fagus sylvatica but tinged with reddish-brown. Same soil as Fagus sylvatica. Ideal to plant singly in large gardens and parks.

2xtr.M	1,50/2,00
2xtr.M	2,00/2,50
3xtr.M	2,50/3,00
3xtr.M	3,00/3,50
3xtr.M	3,50/4,00
4xtr.M	4,00/4,50
Cl.t.50	2,00/2,50
Cl.t.90	2,00/2,50
Cl.t.240	5,00/5,50
"	5,50/6,00

Fagus sylvatica "Tricolor"



sylvatica "Tricolor" (F. s. "Roseomarginata")



Origine: France. Arbre à feuilles caduques, à la croissance lente et irrégulière les premières années; il forme ensuite une tête largement conique, presque toujours ramifiée dès la base. Feuilles de couleur pourpre, tachées de blanc et marginées de rose au printemps; à cette époque, le feuillage vu à distance peut être pris pour un pêcher en fleur; la couleur pourpre s'étend ensuite sur toute la surface de la feuille et devient rouge brun à l'automne. Exigences de culture : comme Fagus sylvatica. Ses dimensions plus réduites et sa croissance lente font qu'il est recommandé même pour les jardins de moyennes dimensions.

Origin: France. Deciduous tree which grows slowly and unevenly in youth. Later it forms a broadly conical crown, almost always branching from the base. Leaves are purple with white marks and pink margins in spring. When seen from a distance in the spring the crown can be mistaken for a flowering peach tree. Later in the year the whole leaf becomes purple and in autumn, reddish-brown. Growing requirements the same as Fagus sylvatica. Because of its smaller size and slower growth rate it is suitable for medium sized gardens.

Ramifiés du sol, feathered

Cl.t.70	2,00/2,50
---------	-----------

Fatsia japonica, LV26



Fatsia (Aralia) (Araliaceae)

japonica (Aralia sieboldii), Japanese Aralia



Origine: Corée, Japon. Arbuste persistant aux fûts érigés, bien ramifiés. Feuilles palmées vert lustré ayant jusqu'à 30cm de large, avec 7-9 lobes lancéolés, portés par de longs pétioles. Fleurs rondes blanc crème en bouquets qui émergent du feuillage d'Octobre à Janvier. Petits fruits noirs sphériques. Il réclame un terrain fertile et perméable. Une des plantes les plus « faciles » à cultiver en pot et en bac. Il résiste dans les appartements.

Origin: Korea, Japan. Evergreen shrub with upright stems, well-bushy. Leaves: palmate, up to 30cm wide with 7-9 lanceolate lobes borne on long, bright green stalks. Round, creamy-white flowers in clusters which can be seen among the leaves from October to January. Fruit: small, black, spherical. Requires fertile, permeable soil. One of the easiest plants to grow in pots or troughs. Will also grow well indoors.

Touffe, bush

LV9	0,60/0,80
Cl.t.15 - LV15	0,80/1,00
LV20	1,00/1,25
LV26	1,25/1,50